

Herbstausflug der KFD Rott

Von S. L.

14. September 2025, 14:43





Zunächst stand die Besichtigung des Regierungsbunkers im Ahrtal auf dem Programm. Durch die informative Führung wurde die Historie des Bunkers lebendig. Durch den Bunker mit all seinen technischen Details durchzugehen und die Ausstellungsstücke zu sehen, stimmte auch angesichts aktueller politischer Geschehnisse nachdenklich. Im Anschluss ging es gemeinsam nach Ahrweiler, in der die Gruppe ein paar Stunden Zeit hatte zu verweilen und den Ort zu erkunden. Und für die Unterhaltung war bestens gesorgt, da an diesem Wochenende das Weinfest in Ahrweiler gefeiert wurde. Letzter Programmpunkt war dann das gemeinsame Essen in Remagen mit wunderschönem Rheinblick. Ein herzliches Dankeschön unseren Fahrern Frank, Wolfgang, Jürgen und Stefan, die immer wieder dafür sorgen, dass unsere Frauengemeinschaft sicher zu den Ausflugszielen gelangt. Nächste Termine unserer Frauengruppe sind der Handarbeitstreff, der ab dem 22.9. an jedem zweiten Montag in der Zeit von 18.-20 Uhr im Freiraum in Rott stattfinden wird, unser Workshop zum Adventbasteln, am Samstag, den 22. November sowie unsere Jahreshauptversammlung am Sonntag, den 23. November. Wir sind dankbar für unsere schöne Gemeinschaft und freuen uns schon auf die nächsten gemeinsamen Aktivitäten.